
Numéro 121 – 18 JANVIER 2024

Représentants de l’administration :

Mme DESHAYES, M. JOUVE, Mme FARENC, Mme CABANNE, Mme BONNET.

Représentants des personnels     :  

CGT – Finances Publiques     :   M. VEYLET (T), Mme LASSERRE (S), M. MAYNARD (T)
FO DGFiP     :    M. MOISSINAC (T), M. DEJOU (T)
SOLIDAIRES Finances publiques : M.LAROUSSINIE (T), M. GALLOT (T)

Mme BONNET : secrétaire,  M MOISSINAC (FO) : secrétariat adjoint

Mme DESHAYES ouvre la séance à 9h30

En réaction à la déclaration liminaire de FO, Mme DESHAYES considère que la DGFIP conserve une
bonne image auprès de son public, y compris en termes d’accueil.

M VEYLET (CGT) convient que les usagers, lorsqu’ils parviennent à être reçus, sont satisfaits du service
rendu.  Mais,  du  fait  des  restrictions  de  nos  capacités  d’accueil  et  de  la  généralisation  des
téléprocédures, un certain nombre d’usagers ont perdu contact avec notre administration.

Mme DESHAYES reconnaît qu’il existe un problème d’« illectronisme » sur lequel elle entend travailler
au cours de cette année.

1°) Approbation des procès-verbaux du 8 décembre 2023 et 19 décembre 2023

En l’absence d’observation, les PV sont approuvés.
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2°) PLF 2024 – La situation des emplois (pour avis en 2e convocation)

M. JOUVE présente le projet relatif à la situation des emplois pour 2024, identique à celui du 10 janvier.

M. VEYLET (CGT) indique que son organisation n’a pas changé de position car ce projet supprime 4
emplois si on tient compte des nouvelles structures et missions.

Mme DESHAYES soumet ce point au vote :

CONTRE à l’unanimité des 7 représentants du personnel.

Pour info le tableau suivant liste les suppressions d’emploi dans notre département depuis 20 ans.

SUPPRESSIONS NETTES D'EMPLOIS DANS LE CANTAL

ANNEE A+ A B C NOMBRE DE POSTES SUPPRIMES
2003 -1 -8 -9
2004 +1 -1 -7 -7
2005 -7 -7
2006 -6 -6
2007 +2 -11 -9
2008 -6 -6
2009 -4 -3 -7
2010 -1 -4 -3 -8
2011 -9 -9
2012 +2 +2 -8 -4

2013 -1 +1 -3 -3
2014 -2 -5 -7
2015 -3 -1 -2 -6
2016 -2 -2 -1 -5
2017 -2 -2 -2 -6
2018 -1 -4 -2 -7
2019 -5 -6 -11
2020 -1 -1 -2
2021 -1 -1 -2 -4

2022 -4 +1 +1 +1 -1

2023 -1 -1 -3 -5

2024 -1 0 -1 -2 -4

TOTAUX -6 -10 -21 -96 -133

5°) Questions diverses

M VEYLET (CGT) demande qu’un point sur le radon soit fait, notamment sur le calendrier des nouveaux
mesurages et du suivi médical.

Mme  FARENC  répond  que  des  dosimètres  seront  installés  début  février  aux  bâtiments  Q  et  H.
Concernant le suivi médical Mme DESHAYES va reprendre contact avec le médecin du travail.

Suite  à  l’intervention  de Solidaires  concernant  le  problème récurrent  du  nettoyage des locaux,  M.
MAYNARD (CGT) considère que l’origine de ce problème est dû à un manque de moyens humains



affectés à ces travaux. Depuis plusieurs années le nombre d’heures consacrées au ménage n’a cessé de
diminuer.

Mme DESHAYES considère que la  DDFiP  paye pour  un  service  et  va  signaler  les  manquements  à
l’entreprise prestataire.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée a 10h30

Laurent VEYLET, Claire LASSERRE et Joël MAYNARD
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